



Ministro Alcántara confía en que se pueda negociar con Sheinbaum la reforma judicial: 'es más tranquila que los legisladores'

El ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Juan Luis González Alcántara, confió en que la presidenta Claudia Sheinbaum, acceda a negociar y llegar a un acuerdo sobre la reforma al Poder Judicial.



En entrevista con el New York Times, el juezador dijo saber la posición de la mandataria, pero dijo tener fé en que acepte dialogar en los términos como lo propone él mismo en su proyecto para declarar inconstitucional parte de la reforma.

“Yo estoy tendiendo la mano. Estamos teniendo la posibilidad de una negociación, una reflexión... Ella (Sheinbaum) es mucho más tranquila que los líderes del Congreso”.



Afirmó lo anterior refiriéndose a los legisladores del grupo parlamentario de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados, quienes incluso han amagado con sancionar a los ministros por la decisión que tomen el próximo martes.

Alcántara insistió en que aún existe una manera de atenuar las tensiones a través de la autoridad que aún le queda a la SCJN, incluso después de la aprobación del “blindaje” a reformas constitucionales que impide su impugnación por medio de amparos.

Sin embargo, el ministro no dejó de advertir los daños al país que se ocasionarían si la Corte declarara inconstitucional parte de la reforma y ni presidenta ni el Congreso aceptaran la resolución:

“Cambiar el régimen democrático, pensar en la monarquía, pensar en la abolición de la no reelección, pensar en establecer un Estado católico o protestante; todo eso lo podrían hacer y sin SCJN que les pudiera decir está mal por esto, porque es la función que tenemos”, dijo.

Cabe recordar que este martes, los ministros de la Suprema Corte discutirá el proyecto con el que se declararía inconstitucional parcialmente la reforma judicial pese a que Morena en el Congreso avaló el 'blindaje' a las modificaciones constitucionales.

<https://politico.mx/ministro-alcantara-confia-en-que-sheinbaum-negocie-reforma-judicial-es-mas-tranquila-que-los-legisladores>